

W-AK-09 Bewerbung: Daniel Freund

Tagesordnungspunkt: W-AK Wahl Antragskommission

Status: Zurückgezogen

Liebe Freund\*innen,

Keine Partei in Deutschland ist so basisdemokratisch wie Bündnis 90/Die Grünen. Und deshalb schreiben wir die besten Wahlprogramme. Das ist Arbeit und für uns Delegierte auf dem Parteitag nicht immer einfach. Aber dieser Prozess aus Tausenden Änderungsanträgen von Mitgliedern, BAGen und KVen am Ende ein schlüssiges, starkes und mitreißendes Programm zu schnitzen, ist einmalig. Niemand hat so ein starkes inhaltliches Kraftwerk wie wir.

An diesem Prozess in der Antragskommission mitzuwirken, wäre mir eine große Ehre. Ich bin 2005 zu den Grünen gekommen und war von Beginn an fasziniert von unseren demokratischen Arbeitsweise. Ich habe mit Euch in den BAGen Anträge entworfen. Habe mit Euch zusammen V-Anträge eingebracht. Das Wahlprogramm in NRW mitverhandelt und in den Koalitionsverhandlungen ein besseres Wahlrecht und mehr Lobbytransparenz durchsetzen können. Was ich dabei immer gelernt habe: Vieles, was am Anfang unversöhnlich aussieht - das bringen wir zusammen. Diese Fähigkeit zur detaillierter inhaltlicher Arbeit, zum Kompromiss, die ist bei uns Grünen besonders ausgeprägt und sie ist so wichtig für unsere Demokratie.

Ich war gerade in den USA im Präsidentschaftswahlkampf, habe dort sehen müssen, was passiert, wenn die Demokratie in den Parteien verloren geht. Wenn viele sich nicht mehr verstanden und repräsentiert fühlen, nicht mehr mitgenommen werden. Hier müssen wir unsere Lehren ziehen. Wir sind eine Partei, die die ganze Vielfalt unserer Gesellschaft widerspiegeln will, ein breites Spektrum an Themen, Meinungen abbildet und wir schaffen daraus eine Vision - ein Programm. Ein Programm, was unseren Kanzlerkandidaten und unsere BundestagskandidatInnen stärkt.

Ich bin seit 2019 Abgeordneter im Europäischen Parlament - und hier greifen andere Logiken als schlicht zwischen Regierung und Opposition. Hier gilt es ein jedes Mal aufs Neue, Mehrheiten für unsere Politik zu organisieren. Und das habe ich geschafft, als es darum ging, ...

1. Viktor Orban wegen Rechtsstaatsverstößen EU-Gelder einzufrieren
2. Gemeinsam mit Bürgerräten wichtige Änderungen der EU Verträge anzustoßen
3. Endlich wirksame Kontrolle von Lobbyregeln durchzusetzen

Hier möchte ich weiter anknüpfen und bewerbe mich deshalb auf einen Sitz in der Antragskommission. Dafür bitte ich um Eure Unterstützung.



Daniel Freund  
Aachener, 40 Jahre alt, verheiratet, 3 Kinder zwischen 1 und 7 Jahren  
Quereinsteiger aus der Zivilgesellschaft von Transparency International  
Leite mit Katha Schulze und Till Steffen das Grüne Netzwerk "Lebendige Demokratie"  
Seit 19 Jahren bei den Grünen und seit 5 Jahren Mitglied des Europäischen Parlaments  
Studium: Politik, Jura, Wirtschaft in Leipzig, Paris und Washington

Euer

Daniel

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Daniel Freund'. The signature is stylized with a large initial 'D' and 'F'.